

Visite du Palais de Justice de Bruxelles

Dans le cadre du cours de Philosophie et Citoyenneté, les philosophes en herbe de 5^e année se sont rendus le vendredi 30 novembre au Palais de Justice de Bruxelles.



Nous avons débuté la matinée par une visite du bâtiment, qui nous aura permis d'apprendre l'histoire de la construction de ce magnifique et gigantesque édifice. Au passage, nous avons dû nous remémorer le contexte de l'époque, et notamment les ambitions de Léopold 1^{er} pour Bruxelles et la Belgique.

Après un rappel de la pyramide judiciaire et du fonctionnement d'une Cour de Justice, nous avons assisté à deux heures d'audience de la première Chambre de la Cour correctionnelle de Bruxelles. Cela nous aura permis de nous interroger à la sortie sur l'importance de la Justice dans la société, et a fortiori dans notre société démocratique.

Steve Saladé, professeur de Philosophie et Citoyenneté.